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Un ciudadano quiere denunciar públicamente "la falta que está haciendo un paso de peatones
en el recinto ferial, pues a pesar que hace ya bastantes años que se terminó, aún estamos
esperando a que se ponga", en referencia al tramo de la calle del Aceite que separa las dos
zonas del recinto ferial de Lucena.

  Se trata de, afirma, de "un sitio bastante frecuentado y es totalmente un peligro cruzarlo ya
que los vehículos circulan a mucha velocidad, el único paso de peatones que existe está en la
ronda, por eso pediría al responsable que corresponda que  tome nota, le invito a que visite el
sitio y verá que en las horas punta es todo un peligro cruzar por ahí, esperemos que mi petición
sea tenida en cuenta y pronto podamos cruzar con troncalidad y evitemos que pueda ocurrir
algún día una desgracia". 
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